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ATA DA 32.ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ DE INVESTIMENTO DO INSTITUTO DE 
PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES MUNICIPAIS DE SÃO VICENTE 

Aos vinte e seis (26) dias do mês de fevereiro (02) de dois mil e vinte e um (2021), às quinze horas e 

trinta minutos (15:30), nas dependências da Superintendência do Instituto de Previdência dos 

Servidores Municipais de São Vicente, reuniram-se os senhores membros do Comitê de 

Investimentos, para, no âmbito de sua competência, debater e deliberar sobre os investimentos do 

RPPS. O Presidente abriu os trabalhos saudando a participação de todos os membros. Ato contínuo 

o Sr. Paolo pediu a palavra para falar um pouco a respeito dos investimentos do IPRESV, que 

totalizam até a presente data, o valor de R$ 193.662.288,24 em capital investido, sendo R$ 

153.166.931,20, em fundos de renda fixa, 79,09% da carteira, e R$ 40.495.357,04, em renda variável 

e investimentos estruturados, representando 20,91% da carteira. A Sra. Carla informou que já estão 

sendo cobradas as documentações das Instituições, Assets, Distribuidoras e Administradoras para 

que sejam efetuados os recadastramentos anuais. Conforme ficou decidido na reunião anterior, os 

aportes recebidos pelo ente, que foram aplicados por cautela na renda fixa, aguardariam um melhor 

momento para realocação e nesta reunião ficou decidido por unanimidade que a carteira de 

investimentos do IPRESV deverá ser submetida a um Estudo de ALM para que seja feita uma melhor 

gestão dos ativos e passivos, em busca da “carteira ótima de investimentos”. Foram aprovados para 

uma futura alocação, caso o comitê entender necessária, os seguintes fundos; Safra Consumo 

Americano PB FI Ações, Genial MS US Growth FIC FIA IE, Genial MS Global Brands FIC FIA IE, BB 

Ações Mirae Asset Ásia, Acces Usa Companies, Acces Equity World, Acces Diversified Dynamic, 

Queluz Valor FIA e Constancia Brasil FIA. Todos esses fundos foram analisados pela LDB 

Consultoria e estão aptos para investimento. Após debates os membros decidiram por aguardar o 

resultado do Estudo de ALM, afim de serem analisadas alternativas para se tentar bater a meta 

atuarial. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi suspensa por quinze minutos, para elaboração 

desta ata. Reabertos os trabalhos, foi lida a ata que achada conforme, segue devidamente assinada. 

 
   Rubens Romão Fagundes 

 Presidente 
 
 
 
 
 
Paolo Brígido da Fonseca                              Marcelo Menegatti dos Santos Cruz 

 
   
 
 
   Carlos Alexandre Có                                                    Carla Cozzetti 


